

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Jenis dan Desain Penelitian**

Jenis laporan tugas akhir ini yang digunakan yaitu penelitian deskriptif dengan melakukan pendekatan studi kasus dengan memberikan asuhan komprehensif yang dapat membantu menyelesaikan masalah yang dihadapi Jenis Laporan Tugas Akhir yang digunakan yaitu penelitian deskriptif dengan melakukan pendekatan studi kasus dengan memberikan asuhan komprehensif yang dapat membantu menyelesaikan masalah yang dihadapi. Jenis studi kasus yang diambil yaitu Asuhan Kebidanan Berkesinambungan (*continuity of care*) yang meliputi asuhan terhadap ibu hamil pada trimester III dengan usia kehamilan 38 minggu 6 hari, yang merupakan pasien dari bidan di wilayah subak dalam. Kemudian pasien tersebut diikuti mulai dari masa kehamilan dengan 4 kali kunjungan, pendampingan proses bersalin, memberikan asuhan nifas sampai KF2, memberikan asuhan pada bayi baru lahir sampai KN2 dan membantu ibu beserta suami menentukan metode kontrasepsi yang akan digunakan setelah melahirkan,

## **B. Pendekatan Subjek**

Pendekatan subyek yang digunakan adalah pendekatan prospektif. Pendekatan prospektif dilakukan dengan mengikuti perjalanan kehamilan, persalinan, dan nifas hingga 42 hari postpartum berdasarkan urutan waktu secara langsung.

## **C. Subjek Penelitian**

### **1. Populasi**

Populasi adalah ibu hamil trimester III di Praktek Bidan Mandiri Ni Wayan Darsani, S.Tr.KebDenpasar Utara pada bulan Juni 2021

### **2. Sampel**

NY.N umur 28 tahun Gr. Po As UK. 38 minggu 6 hari di Jalan subak dalem no 18/3.

## **D. Lokasi dan Waktu Penelitian**

Lokasi pengambilan kasus yaitu di Praktek Bidan Mandiri Ni Wayan Darsani Denpasar utara. Tempat mengasuh di rumah ibu yang beralamat di Jalan subak dalem no 18/3 dan tempat bersalin di Bidan Ni Wayan Darsani yang dilaksanakan pada tanggal 20 juni 2021 sampai 13 Agustus 2021.

## **E. Metode pengumpulan data**

Metode yang digunakan peneliti dalam pengumpulan data penelitian ini dengan wawancara observasi dan dokumentasi. Jenis data penelitian yang peneliti pusakan dalam penelitian ini adalah berupa data primer dan sekunder.

## **F. Instrumen Pengumpulan Data**

Instrumen yang digunakan dalam studi kasus ini adalah:

1. Alat dan bahan yang digunakan untuk melakukan observasi dan pemeriksaan fisik

- a. Kehamilan

Tensimeter, stetoskop, termometer, penlight, handscoon, jam tangan, pita LILA, pita centimeter, timbangan dewasa, pengukur tinggi badan

- b. Persalinan

Tensimeter, stetoskop, termometer, jam tangan, pita centimeter, partus set (klem arteri 2 buah, gunting tali pusat, gunting episiotomi, penjepit, benang tali pusat, setengah kocher, kasa steril), hecing set (gunting benang, jarum dan cangut, pinset anatomis. nald furder, kasa steril), handscoon

- c. Nifas

Tensimeter, stetoskop, termometer, jam tangan, handscoon, kasa steril

#### **d. BBL**

Timbangan bayi, pita centimeter, lampu sorot, handscoon, kapas alkohol, kasa steril, jam tangan, termometer, stetoskop.

### **G. Analisa Data**

Dalam penulisan studi kasus ini, setelah peneliti mengumpulkan data maka data tersebut selanjutnya dianalisis dengan cara analisis deskriptif. Analisis deskriptif adalah suatu usaha mengumpulkan dan menyusun data. Setelah data tersusun langkah selanjutnya adalah mengolah data dengan menggambarkan dan meringkas data secara ilmiah dalam bentuk tabel atau grafik (Nursalam, 2016).

### **H. Teknik Penyajian Data**

Teknik penyajian data yang digunakan dalam penelitian ini adalah naratif, tabel dan grafik penyajian naratif adalah pemaparan hasil penelitian dengan kalimat- kalimat dalam menjelaskan perkembangan yang terjadi pada subjek penelitian. Penyajian tabel dan grafik akan digunakan untuk menyajikan data perkembangan kondisi subjek penelitian (Notoatmodjo.2015).